

PEDOVEX® 75 MG : un retrait du marché qui inquiète?

Abderrahim DERRAJI - 2018-04-02 12:37:10 - Vu sur pharmacie.ma

Le ministère de la Santé a décidé*, le 28 mars 2018, de suspendre l'Autorisation de mise sur le marché (AMM) de la spécialité pharmaceutique PEDOVEX®. Il a accompagné cette décision d'un rappel de tous les lots commercialisés par le laboratoire Zenithpharma sur le marché marocain. Pour rappel, le contrôle de ce produit à base de clopidogrel par Saudi Food and Drug Authority (SFDA) a démontré qu'il n'est pas bio-équivalent au médicament de référence. Ceci a conduit à son retrait du marché saoudien le 29 décembre 2017. Une décision similaire a été prise en Tunisie le 26 février 2018. Cette réaction du ministère de la Santé contribuera probablement à apaiser les médias, voire les réseaux sociaux, mais pour dissiper les inquiétudes des professionnels de santé et des usagers du médicament, il est primordial de connaître les raisons du retard observé par rapport aux autres pays et surtout de mettre en place les garde-fous nécessaires pour que la qualité de tous les médicaments produits localement ou importés soit irréprochable.